

# Bezirk Unterfranken-Nord 2018/19

## Jungen Bezirksklasse B Gruppe 2 Südwest (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)



Spielbericht (noch nicht genehmigt)

**DJK Gänheim III : SV Sömmersdorf II - 7 : 3**

12.01.2019, 10:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	3.2 Dindorf, Alexander	1	2.1 Seemann, Max
2	3.3 Pfister, Lisa	2	2.4 Pfaff, Sebastian
3	3.4 Pelz, Luzius	3	2.6 Blos, Thiemo
4	3.7 Schmitt, Bastian	D1	Seemann, Max/Pfaff, Sebastian
D1	Pfister, Lisa/Pelz, Luzius	D2	-/-
D2	-/-		

	DJK Gänheim III	SV Sömmersdorf II	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Pfister, Lisa Pelz, Luzius	Seemann, Max Pfaff, Sebastian	11:2	11:2	11:5			3:0	1:0
3-3	Pelz, Luzius	Blos, Thiemo	11:5	11:4	12:10			3:0	1:0
1-2	Dindorf, Alexander	Pfaff, Sebastian	11:6	10:12	11:6	11:6		3:1	1:0
2-1	Pfister, Lisa	Seemann, Max	7:11	11:3	12:10	12:10		3:1	1:0
4-2	Schmitt, Bastian	Pfaff, Sebastian	9:11	3:11	11:9	11:7	9:11	2:3	0:1
1-1	Dindorf, Alexander	Seemann, Max	11:5	11:4	10:12	11:7		3:1	1:0
4-3	Schmitt, Bastian	Blos, Thiemo	10:12	5:11	2:11			0:3	0:1
2-2	Pfister, Lisa	Pfaff, Sebastian	11:5	11:2	11:7			3:0	1:0
1-3	Dindorf, Alexander	Blos, Thiemo	11:3	11:3	8:11	11:1		3:1	1:0
3-1	Pelz, Luzius	Seemann, Max	11:8	6:11	11:5	3:11	14:16	2:3	0:1
								<b>Bälle: 374:286</b>	<b>25:13 7:3</b>

Spielbeginn: 10:00 Uhr - Spielende: 11:50

Das Auftaktspiel in die Rückrunde ging nicht so eindeutig aus wie das Auswärtsspiel in der Vorrunde. Das mag daran gelegen haben, dass Gänheim-Opferbaum nur zwei Spieler der Vorrunde aufgestellt hatte und Sömmersdorf in völlig anderer Besetzung antrat. Mit ihrem Dreisatzsieg im Eröffnungsdoppel setzten Lisa und Luzius einen ersten Akzent. Alexander Dindorf und Lisa Pfister konnten ihr Potential abrufen und gewannen alle fünf Einzel ohne Mühe. Bastian Schmitt hingegen musste zwei Niederlagen wegstecken.

Während er gegen Thiemo Blos keine Chance hatte, tat das 9:11-Endergebnis im fünften Satz gegen Sebastian Pfaff weh. Denn er hatte sich nach einem Zweisatzrückstand clever ins Spiel zurückgekämpft und der Sieg war zum Greifen nah gewesen. Ihren dritten Siegpunkt erkämpften sich die Gäste im letzten Spiel der Begegnung, das sich zum „Thriller“ auswuchs. Luzius Pelz, der sein erstes Einzel problemlos gewonnen hatte, ging im zweiten Einzel zweimal in Führung. Der Gegner jedoch glich zweimal aus und entführte das Spiel im fünften Satz mit 16:14 Bällen nach Sömmersdorf. Ein würdiger Abschluss eines guten Bezirksklassenspieles!